Fecha 06/10/2024 Audiencia 4.500 Sección: ACTUALIDAD \$690.553 Tirada: 1.500 Frecuencia: 0 Vpe pág:

\$917.600 Difusión: 1.500 \$917.600 Ocupación: 75,26%

INVOLUCRÓ UNA INVERSIÓN DE 351 MILLONES DE PESOS

Vpe:

Vpe portada:

## MOP inaugura punto de posada de helicópteros en Puerto Aldea

Se trata del séptimo punto de posada de emergencia en habilitarse en la Región de Coquimbo, en el marco del plan ISAE.

EOUIPO EL OVALLINO

En la Guarnición de Infantería de Marina de Puerto Aldea, ubicada en las cercanías de Tongoy, se efectuó la inauguración de las obras de conservación del séptimo punto de posada para helicópteros (PPH) que ha concretado la Dirección de Aeropuertos en la Región de Coquimbo, ceremonia que fue encabezada por su directora nacional, Claudia Silva.

Gracias a una inversión de 351 millones de pesos y tras cuatro meses de ejecución de obras, se materializó esta flamante infraestructura que servirá para garantizar el soporte aéreo en la zona ante eventuales catástrofes naturales o emergencias médicas.

'Con estos puntos de posada estamos llegando a las localidades en las cuales no pueden llegar otros medios de transporte o en los cuales tenemos que salir de una manera rápida,



Si bien, el nuevo punto de posada inaugurado en Puerto Aldea está en terrenos de la Armada, la infraestructura está abierta para el uso de cualquier institución que lo requiera.

que es durante una evacuación de emergencias, sobre todo de salud, rescate de personas, rescates en el mar, rescates en terreno, hospitalarios. Nos comprometimos con el Presidente Boric y la ministra López de tener para 2026, 250 puntos recuperados o reconstruidos a lo largo de todo Chile, en los cuales esperamos abarcar todas las lejanías

donde aún todavía no es posible llegar de otra manera", expresó la directora nacional de Aeropuertos, Claudia Silva.

Por su parte, la delegada presidencial regional (s) Marily Escobar, indicó que "la prioridad de nuestro gobierno ha sido tener medidas preventivas frente a las emergencias, estar preparados frente a los distintos desastres que hemos sufrido en nuestro país, en nuestra región principalmente, y avanzar en equidades territoriales para dar respuesta a todos los territorios es

fundamental". Por su parte, y respecto a las obras, el seremi del MOP, Javier Sandoval, señaló que "este punto de posada, que conllevó una mejora en su plataforma, la demarcación en los cercos perimetrales, entre otros, da seguridad para aquellos quienes pilotean estas aeronaves. Y, de verdad, nos pone muy contentos que podamos satisfacer todas estas necesidades que, finalmente, nos ayudan a mejorar la calidad de vida de los territorios". Respecto a otros puntos en la región, la autoridad de Obras Públicas indicó que "pronto se vienen puntos de posada en Monte Patria. También, un punto de posada en el complejo fronterizo Juntas del Toro, en el paso de Agua Negra".

Por su parte, el contralmirante comandante de la Aviación Naval, César Delgado Bofill, señaló que "este punto de posada, que si bien es cierto está en terrenos de la Armada, es un punto de posada que puede ser ocupado por cualquier institución con las correcciones necesarias, porque el conectar sobre todo, a los lugares que están aislados, las caletas que están aisladas, que uno no las puede ver en general, pero hay mucha gente, más de 900 beneficiarios, no solamente con la evacuación médica, sino también en el caso de una emergencia marítima".

Esta infraestructura se suma a los PPH construidos en los aeródromos de La Serena, Combarbalá, Ovalle, Pichidangui y Salamanca, con dos plataformas en esta última comuna.